

PlantaDoce.

Empresa

Asisa abre en Las Palmas su primera clínica dental en Canarias

La compañía ha puesto en marcha un centro en El Corte Inglés de la avenida Pintor Felo Monzón de la localidad canaria. A lo largo de 2022 están previstas otras cuatro aperturas en Palma de Mallorca, otra más en Las Palmas de Gran Canaria, Barcelona y Denia (Alicante).

PlantaDoce
29 abr 2022 - 13:45



Asisa desembarca en el sector odontológico canario. **La aseguradora ha abierto en Las Palmas de Gran Canaria su primera clínica propia en las islas**, según ha informado este viernes a través de un comunicado.

Este nuevo centro, situado en las instalaciones de El Corte Inglés de la avenida Pintor Felo Monzón de la localidad canaria, ya está plenamente operativo y permitirá ampliar los servicios que Asisa Dental ofrece fuera de la Península.

La clínica dispone de cuatro gabinetes completamente instalados y equipados con tecnología y cuenta con personal en todas las áreas de odontología para poder realizar

PlantaDoce.

técnicas avanzadas de diagnóstico y tratamiento bucodental.

Asisa Dental está desarrollando un plan de expansión internacional y mantiene clínicas en Italia, Portugal, Brasil y Emiratos Árabes Unidos

La apertura de esta clínica en Las Palmas forma parte de los planes de expansión de Asisa Dental en España y se une a la inauguración de dos nuevos centros en El Corte Inglés de Nuevo Centro en Valencia y El Corte Inglés de El Bercial en Getafe (Madrid). A lo largo de 2022 están previstas otras cuatro aperturas en Palma de Mallorca, otra más en Las Palmas de Gran Canaria, Barcelona y Denia (Alicante). En total, Asisa Dental cuenta ya con 44 clínicas propias, todas ellas dotadas de tecnología avanzada para el diagnóstico y tratamiento bucodental. Junto a su red nacional, Asisa Dental está desarrollando un plan de expansión internacional y mantiene clínicas en Italia, Portugal, Brasil y Emiratos Árabes Unidos (EAU).

Asisa cerró 2021 con un volumen de **primas de 1.306,7 millones de euros**, un 4,2% más respecto a 2020. En el ámbito del seguro dental, Asisa incrementó el número de asegurados en un 9,7%. Por su parte, Asisa Vida cerró el ejercicio pasado con más de 17 millones de euros en primas, un 32% más respecto al ejercicio anterior, lo que sigue la línea de crecimiento del 23% registrada en 2020.

El grupo aumentó sus ventas tanto en el ámbito asistencial, en el que su facturación alcanzó 534,8 millones de euros, un 15,9% más que en 2020, como en el ámbito asegurador, donde obtuvo un volumen de primas de 1.332,39 millones de euros, un 4,6% más el año anterior.

A lo largo del año pasado, **Asisa invirtió 60,5 millones de euros en el desarrollo de su red asistencial**. Desde 2010, las inversiones del grupo superan los 475,8 millones de euros, tras generar unos resultados acumulados de 380,3 millones de euros. En el ámbito asegurador, en 2021, el grupo atendió a 2,8 millones de asegurados.